

## I417 Gesundheitskonferenz und Konferenz Alter und Pflege stärken

Gremium: LAG Gesundheit / LAG Altenpolitik  
Beschlussdatum: 16.04.2016  
Thema: NRW – Land der Vielfalt und des Zusammenhalts

### Details

Die Kommunale Gesundheitskonferenz soll auch weiter als ein wichtiges zentrales kommunalpolitisches Instrument zur Abstimmung und Zusammenarbeit aller an der Gesundheitsversorgung Beteiligter sein. Auf diese Weise dient die Konferenz der Verbesserung von Kommunikation und Koordination der zahlreichen Akteure des Gesundheitswesens auf kommunaler Ebene.

### Begründung

Kommunale „Konferenzen Alter und Pflege“ begleiten u.a. die örtl. Pflegebedarfsplanung. In ihr sind alle Akteur\*innen gemeinsam und gleichberechtigt an der Gestaltung beteiligt. KGk beraten Fragen der gesundheitlichen Versorgung, geben Empfehlungen, vereinbaren Lösungsvorschläge und setzen diese um; wirken mit Stellungnahmen an der Gesundheitsberichterstattung mit u.a. bei den Themen Sucht, Drogen, Gesundheit von Kindern und Jugendlichen sowie alter und behinderter Menschen, Geflüchtete, psych.Vers. oder Patientenüberleitung. Die Arbeit gilt es zu stärken